

## Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



**Description:**

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Natacha Bouchard  
<https://www.cadre21.org/membres/natacha-bouchard-mes-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-03-08 21:46:28

# Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Réfléchir l'Intelligence artificielle en éducation

La comodalité: une combinaison unique de présence et distance

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

La conférence de Marius B.

En trois mots : inspirant, motivant et énergisant.

Une conférence pleine de sensibilité, de vérité et de sens. Je garderai en tête de ne plus perdre de vue le POURQUOI, et de prendre plus soin de moi.

Bien hâte de compléter le bilan 2021 qui me guidera assurément dans les trois sphères de la vie.

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Il est évident que je vais poursuivre l'écoute des enregistrements pour améliorer mes connaissances pédagonumériques, afin de poursuivre mes apprentissages. Provenant du secteur jeune et maintenant au secteur de l'enseignement supérieur, plusieurs des thèmes abordés me seront utiles au quotidien dans plusieurs de mes dossiers et lors d'échanges avec les partenaires collégiaux et universitaires. Je retiens essentiellement que la pandémie a été un bon prétexte pour enfin actualiser le numérique dans les établissements scolaires, les collèges et les universités du Québec. Félicitations à votre équipe! Étant native de Rimouski, je ressens une belle fierté de voir la qualité de ce qui a été planifié pour la cette semaine de la FAD. Bravo!